

Kodim 0824/Jember Berkabung, Dandim Pimpin Upacara Pemakaman Militer

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://jember.informan.id)

Mar 20, 2023 - 11:05



JEMBER – Suasana duka masih menyelimuti Kodim 0824/Jember, Makodim dan seluruh Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember mengibarkan bendera setengah tiang, dengan wafatnya Koptu Sugiono Babinsa Desa Pondokjoyo Pos Koramil 0824/31 Semboro, yang meninggal akibat kecelakaan lalin tunggal sepulang dari patrol wilayah desa binaan pada Minggu 19/03/2023 sekitar pukul 02.00 Wib dini hari.



Meski telah mendapat perawatan langsung di Puskesmas Tanggul dan langsung dirujuk ke RSD dr. Soebandi Jember, pada Minggu 14.45 Wib Koptu Sugiono menghembuskan nafas terakhirnya dan dinyatakan meninggal oleh dokter yang merawat.

Upacara pemakaman dilaksanakan secara militer dengan pasukan personel Kodim 0824/Jember dihadiri oleh seluruh Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0824/Jember, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824 Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso beserta anggotanya, dengan Inspektur Upacara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Almarhum meninggalkan seorang istri dan dua orang anak tersebut berdomisili di Dusun Semborolor Rt.03 Rw.025 Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember. Dan dimakamkan dipemakaman umum Dusun Semborolor.

Usai kegiatan upacara pemakaman militer, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa almarhum Koptu Sugiono merupakan prajurit sejati, untuk itu atas nama Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat, menyampaikan penghormatan dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas darma bakti almarhum.



Selaku pribadi dan Keluarga Besar Kodim 0824/Jember tentunya kita sangat kehilangan dengan meninggalnya salah satu anggota kami, kita bersama-sama tentunya mendoakan semoga arwah almarhum diampuni segala kekhilafannya, diterima segala amal baiknya dan mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT.

Demikian pula kepada istri dan anak-anaknya semoga senantiasa diberikan ketabahan, kesabaran dan mengihklaskan kepergian almarhum, karena hanya kuasa Allah SWT atas umur seseorang. Pungkas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)